



Diputados del PAN piden a Martí Batres no “bajar la cortina” en CDMX



CDMX a 30 de septiembre, 2024.- A pocos días del cambio de mando en la Ciudad de México, el diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, hizo un llamado al jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, para que no “baje la cortina” en los servicios y atención ciudadana durante la transición de poder hacia Clara Brugada Molina. El legislador denunció que vecinos de diversas alcaldías, como Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Tlalpan, Xochimilco y Coyoacán, están encontrando obstáculos para realizar trámites y gestiones debido al cierre de la administración actual.

“Las familias que requieren servicios urbanos, cámaras de videovigilancia, orientación jurídica o simplemente una pipa de agua para su hogar están siendo afectadas por la falta de atención. No podemos permitir que la ciudad se paralice por un cambio de gobierno”, señaló Sánchez Rodríguez en un comunicado.

El diputado también lanzó duras críticas hacia la nueva jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmando que recibe una ciudad “colapsada en violencia, con fallas en la movilidad y manifestaciones constantes debido a las omisiones de la Cuarta Transformación.” También advirtió que Brugada podría repetir el patrón que, según él, dejó Claudia Sheinbaum, enfocándose en su campaña política y no en gobernar la capital.

El legislador aseguró que el PAN en la Cámara de Diputados mantendrá bajo lupa al gobierno de Brugada y no permitirá decisiones que afecten a los ciudadanos, recordando temas como el colapso de la Línea 12 del Metro y la eliminación de las estancias infantiles, que marcaron la gestión de Sheinbaum.

<https://mayacomunicacion.com.mx/diputados-del-pan-piden-a-marti-batres-no-bajar-la-cortina-en-cdmx/>